



Ist Migration zu begrenzen?

Von emer. O. Univ.-Prof. Dr. DDR. h.c.

Ulrich H. J. Körtner und

Univ.-Prof. i.R. Dr. Gerhard Kruip

2026, 112 S., brosch., 24,- €

ISBN 978-3-495-98973-9

E-Book 978-3-495-98974-6

(Zwiegespräche. Ethische Erkundungen, Bd. 1)



Ist Migration zu begrenzen? Eine Frage, zwei Perspektiven. Der evangelische Theologe Ulrich H. J. Körtner und der katholische Sozialethiker Gerhard Kruip treten in ein Zwiegespräch und erkunden ethische Gesichtspunkte in der ständig aktuell bleibenden Debatte um die titelgebende Frage. In zwei Essays erörtern beide Autoren in allgemeinverständlicher Sprache ihren jeweiligen Stand-

punkt und antworten anschließend auf den Essay des anderen. Leser:innen haben die Möglichkeit, eine sachliche Diskussion zwischen unterschiedlichen Positionen mitzuverfolgen. Sollte Migration begrenzt werden? Wenn ja, welche Kriterien wären anzulegen? Und welche Konsequenzen würde eine Bejahung oder Verneinung der Frage jeweils mit sich bringen?

Digital verfügbar auf [inlibra.com](https://www.inlibra.com)

Bestellen Sie im Buchhandel oder versandkostenfrei unter karl-alber-shop.de

Kundenservice +49 7221 2104-222 | service@nomos.de

Alle Preise inkl. Mehrwertsteuer

VERLAG KARL ALBER





Ist Migration zu begrenzen?

By emer. O. Univ.-Prof. Dr. DDr. h.c.

Ulrich H. J. Körtner and

Univ.-Prof. i.R. Dr. Gerhard Kruip

2026, 112 S., brosch., 24,— €

ISBN 978-3-495-98973-9

E-Book 978-3-495-98974-6

(Zwiesgespräche. Ethische Erkundungen,
vol. 1)

In German



Should migration be restricted? One question, two perspectives. Protestant theologian Ulrich H. J. Körtner and Catholic social ethicist Gerhard Kruip engage in a dialogue and explore ethical aspects of the ongoing debate surrounding the question posed in the title. In two essays, both authors discuss their respective points of view

in straightforward language and then respond to each other's essays. Readers have the opportunity to follow an objective discussion between different positions. Should migration be limited? If so, what criteria should be applied? And what consequences would an affirmative or negative answer to the question entail?

Available digitally at [inlibra.com](https://www.inlibra.com)

Available in bookstores or free of shipping costs at [karl-alber-shop.de](https://www.karl-alber-shop.de)

Customer Service +49 7221 2104-222 | service@nomos.de

All costs and risks of return are payable by the addressee.

VERLAG KARL ALBER

